



53 años
1969 - 2022

Edición

Nº 03

Marzo 2023

Responsables de la Publicación
Dirección General: Mg. Alicia Chiook de Taipe

Diseño: Biblioteca Virtual de Ingeniería

Apoyo Técnico:

Ing. Verrónica Lavado Agnini

Ing. Robert Campos Rivas

INFORMES:

Facultad de Ingeniería

fac.ingenieria@urp.edu.pe

www.urp.edu.pe/ingenieria

708-0000 Anx. 4203

Facebook Facultad de Ingeniería URP

Biblioteca Virtual de Ingeniería:

bibv.ingenieria@urp.edu.pe

708-0000 Anx. 4337

Facebook : Biblioteca Virtual de Ingeniería URP

Informativo: El Ingeniero URP

Editorial



Estimados Lectores:

En nuestra tercera edición mensual del Informativo "El Ingeniero URP" damos a conocer las principales actividades que se organizaron en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Ricardo Palma.

Con mucho júbilo se realizaron las Ceremonias de Bienvenida a todos los ingresantes del semestre 2023 - I, de nuestras cinco Escuelas Profesionales de Ingeniería: Civil, Industrial, Electrónica, Informática y Mecatrónica, a los que les expreso un afectuoso saludo y les deseo muchos éxitos en sus estudios.

También felicitamos a todos los docentes del Área de Matemáticas por la organización del Curso de Nivelación en Ciencias Básicas, dirigido a los Ingresantes del semestre 2023 - I.

Se realizaron la conferencia: "Directivas para el semestre 2023-I" y "Humedales Pantanos de Villa, Único sitio Ramsar en Lima Metropolitana", entre otros.

A todos los integrantes de la Facultad de Ingeniería, les agradezco por su colaboración, sigamos trabajando con mucha responsabilidad y entusiasmo para el desarrollo de las actividades programadas en el marco de la calidad y mejoramiento continuo de nuestra Facultad, para obtener nuevos logros.

Un afectuoso saludo a los que celebran su cumpleaños este mes. Muchas felicidades y éxitos.

Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya
Decano de la Facultad de Ingeniería

Noticias Destacadas



Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería, se reunió con los docentes de la Facultad, para impartirles nuevas directivas para el semestre académico 2023- I, evento realizado en el Auditorio Ollantaytambo.



Mg. Carlos Oquelize, Jefe de la Unidad de Calidad y Acreditación de la Facultad de Ingeniería, tuvo a su cargo la conferencia: "Directivas para el semestre 2023-I", dirigido a los docentes de la Facultad.



Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería, autoridades y docentes de la Facultad de Ingeniería en la Clausura de la Reunión realizado en el Auditorio Ollantaytambo.



Clausura del Curso de Nivelación en Ciencias Básicas, dirigido a los Ingresantes del semestre 2023 - I, de la Facultad de Ingeniería, evento organizado por el Departamento de Ciencias, realizado en el Auditorio Ollantaytambo.



Marzo 2023

::: Bienvenida a Ingresantes



Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la Universidad Ricardo Palma, brindó un cordial saludo a todos los Ingresantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial, que contó con la participación del Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería, Dr. Félix Romero, Vicerrector Académico y Directores de la Escuelas Profesionales de Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería Informática e Ingeniería Electrónica en la Ceremonia de Bienvenida de Ingresantes del semestre 2023 - I.



::: Bienvenida a Ingresantes



Mesa de Honor, Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería, Dr. Félix Romero, Vicerrector Académico y Directores de la Escuelas Profesionales de Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería Informática e Ingeniería Electrónica en la Ceremonia de Bienvenida de Ingresantes del semestre 2023 - I.



::: Certificación Internacional en BVI



Sr. Milton Peña Calero, estudiante de la Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica ocupó el segundo puesto en aprovechamiento en el semestre 2022- I, por lo que obtuvo una Beca de Certificación Internacional. Este mes logro la Certificación MOS Excel 2019, en el Centro de Certificación Internacional de la Facultad de Ingeniería de la BVI.



Decano de la Facultad de Ingeniería, Vicerrector Académico, y Director de la Escuela de Ingeniería Industrial en la Ceremonia de Bienvenida a los Ingresantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial, evento realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.



Decano de la Facultad de Ingeniería, Vicerrector Académico, y Director de la Escuela de Ingeniería Mecatrónica en la Ceremonia de Bienvenida a los Ingresantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Mecatrónica, evento realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.



Srta. Katherine Davalos Cure, estudiante de la Escuela Profesional de Ing. Industrial ocupó el segundo puesto en aprovechamiento en el semestre 2022- I, por lo que obtuvo una Beca de Certificación Internacional. Recientemente ha logrado la Certificación MOS Excel 2019, en el Centro de Certificación Internacional de la Facultad de Ingeniería de la BVI.



Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería con la Mg. Enriqueta Pereyra, Directora de la Escuela de Ingeniería civil en la bienvenida a los Ingresantes del semestre 2023 - I.



Decano de la Facultad de Ingeniería, Vicerrector Académico, y Director de la Escuela de Ingeniería Informática en la Ceremonia de Bienvenida a los Ingresantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Informática, evento realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.

::: Conferencia Pantano de Villa



Dra. Maria chiok, Jefe del CITDEL, en la clausura de la Charla: "Humadales Pantanos de Villa, Único sitio Ramsar en Lima Metropolitana", que tuvo a cargo de la Arq. Viviana Panizo, Directora Técnica de la Autoridad Municipal de los Pantanos de Villa PROHVILLA.



Decano de la Facultad de Ingeniería y Directora de la Escuela de Ingeniería Civil en la Ceremonia de Juramentación e Imposición del Símbolo Emblemático del Ingeniero de los ingresantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Civil, evento realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.



Decano de la Facultad de Ingeniería, Vicerrector Académico y Director de la Escuela de Ingeniería Electrónica en la Ceremonia de Bienvenida a los Ingresantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica, evento realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.

::: Reunión de Docentes de Matemática



Clausura de la Reunión con los docentes del Área de Matemática, presidido por el Mg. Antonio Calderón, coordinador del Área de Matemática, eventos realizado en la Sala de Docentes de la Facultad de Ingeniería.